

## Martes 28 de agosto 2012

Última modificación 28.08.2012

Reforma 'Saltan' reservas dls. mil 408 millones Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (28 agosto 2012).- Luego de tropezar de la semana previa, el saldo de las reservas internacionales experimentó un fuerte incremento y obtuvo un nuevo máximo histórico, debido a operaciones relacionadas con el sector petrolero. Al 24 de agosto del año en curso, el saldo de la reserva internacional fue de 161 mil 204 millones de dólares, un valor sin precedente en la historia económica del País. Sólo en el periodo que fue del 20 al 24 de agosto, las reservas internacionales aumentaron mil 408 millones de dólares, con lo que el indicador contabilizó un crecimiento acumulado, respecto al cierre de 2011, de 18 mil 728 millones de dólares. Para el Banco Central, la variación semanal en la reserva internacional fue resultado de la venta de dólares de Petróleos Mexicanos (Pemex) al Banco de México por mil millones de dólares. P.C. Banco de México, reservas internacionales

Espera G20 informe de cosecha en EU Por Reuters París Francia (28 agosto 2012).- Las naciones del Grupo de los 20, conscientes de la tercer alza global fuerte de los precios de los alimentos en cuatro años, esperarán al informe de cosechas del Departamento de Agricultura de Estados Unidos (USDA) en septiembre antes de decidir si tomarán medidas conjuntas sobre el tema, dijo hoy el Ministro de Agricultura de Francia. Altos funcionarios mantuvieron ayer una llamada en conferencia sobre el alza de los precios de los alimentos luego de que una sequía en Estados Unidos y unas cosechas pobres en Rusia y la zona cerealera del Mar Negro dieran pie a nuevos temores sobre el suministro y la inflación de los alimentos. "Habrá una comunicación a fines de septiembre. Esperaré los resultados que entregue Estados Unidos alrededor del 12 de septiembre sobre las últimas estimaciones para los suministros de maíz", dijo Stéphane Le Foll, Ministro francés de Agricultura y Agroalimentación, a BFM TV. P.C. G-20, Estados Unidos, maíz, alimentos, agricultura

Rompe récord el PIB agropecuario Por Gustavo de la Rosa y Monserrat Bosque Cd. de México México (28 agosto 2012).- En el primer semestre del año, las actividades primarias tuvieron un crecimiento acumulado de 4.61 por ciento real y a tasa anual, su mayor avance para un periodo similar desde que se tiene registro, desde 1980, señalan cifras del Inegi. Durante el mismo periodo del año anterior, el agro tuvo un decremento de 6.36 por ciento anual, como consecuencia de las afectaciones climáticas provocadas por las heladas atípicas de febrero y la mayor sequía del País en los últimos 70 años. Con estos resultados el sector agropecuario comienza a recuperar su nivel, lo que se comprueba con datos a precios de mercado. P.C. PIB, sector agropecuario

Recorta España costo financiero Por Reuters Madrid España (28 agosto 2012).- El Tesoro Público español dijo este martes que colocó en subasta letras a sus plazos más cortos por un importe superior a los 3 mil 500 millones de euros prefijados a un costo financiero muy inferior al pagado en la anterior emisión de julio, cuando la prima de riesgo tocó máximos históricos. En las últimas semanas, tanto la prima de riesgo como las rentabilidades de la deuda española han caído debido a que los mercados han anticipado que España va a solicitar un "rescate blando" de su economía, lo que abriría la financiación desde un clima actual extremadamente complicado en esta materia. "Como suele ser habitual en estos plazos, el Tesoro ha colocado letras sin problemas, con una bajada sustantiva de las rentabilidades", dijo Nicolás López, director de análisis y mercados de M&G valores P.C. España, sistema financiero, deuda, crisis El Universal Piden ajustar IVA a 16% en frontera José Manuel Arteaga | El Universal La Tasa del Impuesto al Valor Agregado (IVA) en la zona fronteriza debe homologarse a 16%, demandaron fiscalistas. Los especialistas consideraron que la discusión de la próxima reforma fiscal es un buen momento para modificarla, una vez que en la actualidad se ubica en 11%, genera distorsiones económicas y fomenta la evasión y elusión fiscal. Por separado, el secretario general de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), José Ángel Gurría, aseguró que México necesita ampliar la base tributaria del IVA y del ISR y eliminar los subsidios regresivos. P.C. política fiscal, reforma fiscal, impuestos, IVA Banxico no cambiaría política monetaria Ricardo Jiménez | El Universal Las actuales presiones inflacionarias, registradas en el mercado interno, difícilmente harán cambiar la postura del Banco de México de no mover la tasa de interés de referencia, que actualmente se encuentra en 4.5%. En los últimos dos meses, los precios al consumidor rebasaron el límite superior de la meta del banco central de 4.0%, con la perspectiva de que siga su tendencia alcista en lo que resta de este año. La inflación en abril a tasa anualizada alcanzó un nivel de 3.4% la más baja en lo que va de este año, sin embargo a partir de este mes comenzó a repuntar hasta llegar en la primera quincena de agosto a una cifra de 4.45%, derivada de los incrementos observados en la inflación no subyacente que reportó un avance de 7.03% a tasa anual en la primera quincena de agosto. P.C. Banco de México, política monetaria, inflación Sector ve rumbo correcto en turismo Adriana Covarrubias Corresponsal | El Universal ACAPULCO, Gro. &mdash; La secretaria de Turismo, Gloria Guevara Manzo, consideró que en materia turística &ldquo; vamos en el camino correcto &rdquo;, por la inversión que ha hecho el gobierno federal en el sector por un monto de 20 mil millones de dólares, cifra 50% superior en comparación a la pasada administración en el país. En su intervención en la reunión del Comité Ejecutivo de la Comisión de Turismo de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago), la funcionaria federal celebró que en los últimos 5 años se ha trabajado muy de cerca para impulsar al sector, con acciones muy concretas y voluntad política para impulsar al turismo. P.C. turismo, Sector Preocupa a FAO alzas en precios de alimentos El Universal ESTOCOLMO &mdash; Los países del G-20 deben acordar acciones coordinadas para aliviar los temores por los precios de los alimentos, debido a que ellos cuentan con la mayor parte de los cultivos sobre los que hay preocupación, dijo ayer la Organización para la Agricultura y la Alimentación (FAO, por sus siglas en inglés). El director general de la agencia de las Naciones Unidas, José Graziano Da Silva, dijo que no puede calificar el actual avance de precios de los alimentos como crisis, pero alcanzará ese nivel si las cosechas en el hemisferio sur fueran

decepcionantes. P.C. FAO, alimentos, precios OMC revisa quejas de México contra ArgentinaEl UniversalGINEBRA / MÉXICO (Reuters).&mdash; México lanzó su primera disputa contra Argentina ante la Organización Mundial del Comercio (OMC), siguiendo denuncias similares contra el país sudamericano formuladas por la Unión Europea, EU y Japón, dijo la OMC el lunes. Las cuatro quejas se centran en las normas argentinas de licencias para la importación, que sus críticos dicen equivalen a una restricción general de las importaciones y son una de las varias políticas proteccionistas adoptadas por el gobierno de la presidenta Cristina Elisabet Fernández de Kirchner. La OMC dijo que México solicitó consultas con Argentina, el paso previo para el inicio de un panel de solución de controversias, debido a las restricciones a las exportaciones mexicanas. P.C. OMC, Argentina, México, comercio, proteccionismo El Economista Grecia creará zonas especiales para impulsar economíaReutersGrecia planea establecer "zonas económicas especiales" para atraer la inversión privada y ayudar a sacar de la depresión a su economía duramente golpeada por la crisis de deuda, indicó el martes el Gobierno. Estas zonas ofrecerían a los inversores ventajas impositivas y administrativas. Atenas ya está en negociaciones con la Comisión Europea para recibir la aprobación de la medida, dijo el ministro de Desarrollo, Costis Hatzidakis, en conferencia de prensa. "Creemos que estas zonas impulsarán la economía real, creando un régimen especial para atraer la inversión y generar exportaciones", señaló Hatzidakis.

P.C. Grecia, crisis, deuda, inversión

Acciones europeas retroceden, preocupa deuda y crecimiento

Reuters

Londres - Las acciones europeas sufrieron este martes su mayor caída diaria en las últimas cinco sesiones porque las preocupaciones que despiertan la economía global y la crisis de deuda en la zona euro, subrayadas por débiles indicadores españoles, pesaron sobre los mercados bursátiles. El índice FTSEurofirst 300 cerró con una caída de 0.7%, a 1,088.28 puntos, registrando su peor caída diaria desde que perdió 1.2% el 21 de agosto. El índice Euro STOXX 50 cayó 0.8%, a 2,442.37 puntos.

P.C. sistema financiero, bolsas europeas

Peso abre estable ante desaceleración de economía global

Reuters

El peso operaba estable este martes antes de la apertura oficial de negocios, en un mercado atento a la espera del discurso del presidente de la Reserva Federal de Estados Unidos el viernes. La moneda local cotizaba a 13.1810 pesos por dólar, con una pérdida de 0.11% frente al precio de referencia de Reuters del lunes. El precio final del banco central mexicano para el peso el lunes fue de 13.1849 por dólar.

P.C. tipo de cambio, peso

España revisa tres décimas a la baja crecimiento 2011

Reuters

En un clima recesivo de la economía española, el PIB del país creció en el 2011 menos de lo que se anunció originalmente según se desprende de la revisión de las tasas de crecimiento de los últimos cuatro años publicada por el Instituto Nacional de Estadística (INE). El INE dijo que la economía doméstica creció 0.4% en el 2011, frente a una tasa anual 0.7% anunciada originalmente por la institución el pasado 17 de febrero. El INE también recortó en dos décimas el PIB anual del 2010 hasta 0.3% al tiempo que mantuvo sin cambios las tasas anuales del 2008 y el 2009 al 3.7% y 0.9%, respectivamente.

P.C. España, crecimiento económico

Economías de la OCDE frenan su crecimiento

Notimex

La economía de los miembros de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) se desaceleró en el segundo trimestre del año. El crecimiento del Producto Interno Bruto en la representación de países fue de 0.2% en el periodo abril-junio. El primer trimestre tuvo un aumento de 0.5 por ciento. El organismo informó que el avance del PIB se redujo drásticamente en Japón a 0.3% en comparación con 1.3% en el trimestre previo, y siguió desacelerándose en Estados Unidos a 0.4% desde 0.5% en el trimestre anterior.

P.C. OCDE, crecimiento económico, PIB

## IP crítica déficit de empleo en sexenio de Calderón

## Notimex

El presidente del CCE, Gerardo Gutiérrez Candiani, destacó los avances en materia macroeconómica que permitieron la generación de casi tres millones de empleos formales en los últimos seis años, aunque la administración cerrará con un déficit de fuentes de trabajo. En su mensaje semanal en La Voz del Consejo Coordinador Empresarial, sostuvo que en materia económica, el logro más patente de la actual administración es la consolidación de la estabilidad macro, con finanzas públicas sanas.

P.C. sector empresarial, empleo La Jornada España logra financiarse pero sigue debilitada en zona euroAfp España logró emitir el martes deuda con tasas en fuerte baja, pero las sombrías perspectivas económicas la dejan en una posición de debilidad en la zona euro, al tiempo que multiplica los encuentros diplomáticos con vistas a una probable solicitud de rescate financiero. El primero de esos encuentros será este martes, con la visita a Madrid del presidente de la Unión Europea, Herman Van Rompuy, al que seguirá el jueves el mandatario francés, François Hollande, y la canciller alemana, Angela Merkel, el 6 de septiembre. P.C. España, zona euro, sistema financiero, rescate financiero Portugal, que no logra cumplir meta fiscalAfp Lisboa. Las acreedores de Portugal iniciaron este martes un nuevo examen del programa de austeridad y las reformas exigidas a cambio de ayuda financiera al país, que no ha logrado cumplir los objetivos de déficit, por lo que podría pedir una flexibilización de las draconianas medidas. La dura cura de austeridad que el país lleva a cabo desde mayo de 2011, a cambio de un crédito de 78.000 millones de euros, ha hundido la economía portuguesa en la recesión y ha cercenado la recaudación fiscal pese a la subida de impuestos. P.C. Europa, Portugal, troika, crisis El País La banca española sufre en julio una fuga récord de depósitosEl País / Agencias Madrid 28 AGO 2012 - 13:57 CET147 Los depósitos del sector privado en los bancos españoles sumaron el pasado mes de julio un total de 1,508 billones de euros, lo que representa una caída mensual del 4,6%, equivalente a la retirada de 74.228 millones de euros, la mayor salida de depósitos privados de las entidades españolas desde septiembre de 1997, según los datos del Banco Central Europeo (BCE). De este modo, el importe de los depósitos del sector privado en bancos comerciales españoles registrado en julio representa el cuarto descenso mensual consecutivo del dato, que se sitúa en su nivel más bajo desde mayo de 2008, cuando los depósitos sumaban 1,507 billones. P.C. sistema financiero, sector bancario La recesión de la economía española arrancó tres meses antesCristina Galindo Madrid 28 AGO 2012 - 09:02 CET377 La recesión en la que está atrapada la economía española, la segunda en menos de tres años, arrancó en el tercer trimestre del año pasado y no en el cuarto, como hasta ahora se creía, después de la revisión publicada este martes por el Instituto Nacional de Estadística (INE). Respecto a los últimos datos de crecimiento, lo del segundo trimestre del presente año, la oficina estadística ha confirmado que el producto interior bruto (PIB) cayó un 0,4% frente al trimestre anterior por el desplome del consumo de los hogares, con lo que ya son cuatro los trimestres en recesión. P.C. recesión, condiciones económicas, crisis Europa pone fechas para discutir el futuro del euroLas instituciones económicas europeas están elaborando el calendario que definirá las soluciones comunes a la crisis de deuda y el futuro de la moneda única. La primera fecha marcada es la del próximo 6 de septiembre, cuando el Banco Central Europeo (BCE) tratará de los detalles de su intervención en el mercado de deuda anunciada por su presidente, Mario Draghi, el pasado 26 de julio. La siguiente cita será el día 14, cuando los ministros de Finanzas de la zona euro se encuentren en Chipre. P.C. Europa, euro, crisis Rajoy cree que la salida de Grecia del euro sería un fracaso colectivoEFE Economía Madrid 28 AGO 2012 - 17:24 CET Así lo ha manifestado Rajoy en rueda de prensa conjunta con el presidente del Consejo Europeo, Herman Van Rompuy, con quien ha mantenido un almuerzo de trabajo para repasar la situación económica de la zona euro y de España. Rajoy ha trasladado a Van Rompuy esa opinión, así como su convencimiento de que el Gobierno griego de Andonis Samaras cumplirá con sus obligaciones. "Ha asumido sus compromisos y los va a cumplir", ha insistido. P.C. Europa, Grecia, euro